

650'000.- CHF POUR UNE F.P.JOURNE «Tourbillon Souverain» au Gala de Charité organisé pour les 15 ans d'Action Innocence

La vente aux enchères fut très animée : Aurel Bacs au marteau, Robert Manoukian et Claude Sfeir ont fait monter les enchères jusqu'à 350'000.-CHF.

Claude Sfeir remporte la bataille et dans un élan de générosité qu'on lui connaît, Robert Manoukian rajoutera 300'000.-CHF au prix d'adjudication pour le bénéfice de la fondation. Tandis que l'«élégante» en titane et caoutchouc atteindra aussi un prix record de 55'000.-CHF. Ces 2 montres ont été réalisées spécialement aux couleurs d'Action Innocence.



La vente caritative d'Action Innocence s'est déroulée en présence de nombreux invités qui se sont généreusement mobilisés pour la protection des enfants sur Internet.

www.actioninnocence.org